

11.09.2025 | Gesundheit

## Heiner Garg: Nicht nur warme Worte, sondern echte Hilfe für demenzerkrankte Menschen

Zum Austausch über die Umsetzung des Demenzplans heute im Sozialausschuss erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer und gesundheitspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Heiner Garg:**

„Bei allen Fraktionen und auch der Landesregierung herrscht große Einigkeit, dass der Demenzplan fortgeschrieben und weiterentwickelt werden muss. Aber das darf kein Lippenbekenntnis bleiben, es müssen auch Taten folgen und die müssen auch finanziert werden. Wir fragen uns daher, warum der Demenzplan aus dem aktuellen Haushaltsentwurf hochkant herausgeflogen ist. Warme Worte helfen den Betroffenen nicht, sie und ihre Angehörigen brauchen in einer solchen schwierigen Situation echte Unterstützung.“



**Heiner Garg**

Sprecher für Soziales, Gesundheit, Familie, Kita, Jugend, Senioren, Sucht,  
Europa

**Kontakt:**

Eva Grimminger, v.i.S.d.P.  
Pressesprecherin

Tel.: 0431 988 1488

[fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de](mailto:fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de)

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: [fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de](mailto:fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de), Internet: [www.fdp-fraktion-sh.de](http://www.fdp-fraktion-sh.de)